



Hospital Alto Hospicio, servicio de salud tarapacá y salud digital inician piloto de telemedicina para apoyo de listas de espera quirúrgica

En este caso, la anestesista de la Unidad Hospital Digital, Dra. Valeria Epulef, se conectó a través de una videollamada en la plataforma de Salud Digital con los profesionales del Hospital y referentes del Servicio de Salud en Alto Hospicio, para atender telemáticamente a cuatro

pacientes quienes recibieron sus pases anestésicos para cirugía mayor ambulatoria (3 personas) y el pase para cirugía modalidad hospitalizados (1 persona). La estrategia CRR (Centros Regionales de Resolución) fue implementada como parte de

las acciones que realiza el Ministerio de Salud para avanzar en la reducción de tiempos de espera. En particular, busca resolver a través de la eficiencia y productividad de pabellones, las cirugías mayores ambulatorias más frecuentes de la lista de espera. Para el buen funcionamiento de los CRR, es necesaria la implementación de las Unidades Prequirúrgicas, cuyos profesionales aseguran la atención continua de las personas, facilitando el proceso desde el ingreso hasta la resolución final de la cirugía de las personas que lo requieren. "No obstante, algunas de estas Unidades en el país, no cuentan

Gracias a este trabajo en conjunto, este 18 de noviembre comenzó a funcionar este piloto de pases prequirúrgicos anestésicos, a través de telemedicina sincrónica, estrategia que ya beneficia a personas que se atienden en este centro asistencial ubicado en la provincia de Iquique y que esperaban por estas atenciones para sus posteriores cirugías.

con las horas de especialistas médicos necesarios para estas evaluaciones prequirúrgicas que son necesarias para que las personas obtengan sus pases operatorios, provocando un "cuello de botella" en el paso previo a la cirugía y por lo tanto en la salida de la lista de espera quirúrgica" afirma Bárbara Morales referente de esta estrategia de Salud Digital del Ministerio de Salud. Al igual que en otras estrategias de telemedicina, Salud Digital colabora con la resolución

de listas de espera en los Centros Regionales de Resolución, "facilitando y agilizando las evaluaciones médicas previas a la cirugía, mediante una plataforma de telemedicina sincrónica y disponibilizando médicos especialistas, en este caso anestesistas, a los Centros de Salud de Atención Primaria, Secundaria o Servicios de Salud que lo requieran, para entregar de manera priorizada, indicaciones a las personas o profesionales no especialistas, con el fin de

cerrar o continuar con los procesos sus procesos quirúrgicos" destaca la jefa de la Unidad Hospital Digital Eva Guzmán. Al cierre de esta edición, el Hospital Alto Hospicio y Salud Digital ya han realizado 21 atenciones a través de este trabajo coordinado y se proyecta finalizar el año 2024, atendiendo a alrededor de 70 personas quienes esperan por su pase anestésico para resolver su posterior intervención quirúrgica.

